



Gemeindeversammlung vom 22. Juni 2023 (Rechnung)

Die Versammlung der 39 Stimmberechtigten hat:

- Die Traktandenliste genehmigt und gleichzeitig Eintreten auf die Geschäfte beschlossen.
- Einstimmig Simon Luginbühl als Stimmenzähler gewählt.
- Die Genehmigung des Protokolls der Budget-Gemeindeversammlung vom 10.11.2022 durch den Gemeinderatsbeschluss vom 7.12.2022 zur Kenntnis genommen.
- Einstimmig die Revision der Statuten des Zweckverbandes Alterssitz Buechibärg genehmigt, die per 1. Juli 2023 in Kraft tritt.
- Sich die Jahresrechnung 2022 präsentieren lassen und diese samt den Nachtragskrediten grossmehrheitlich genehmigt.
- Die Erhöhung des Investitionskredits fürs Projekt Renaturierung Eimattbach um Fr. 250'000 auf total Fr. 500'000 brutto infolge der Projekterweiterung durch den Kanton in Form eines Verpflichtungskredits rege diskutiert und mit einem Stimmenverhältnis von 25 Ja- zu 11 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen genehmigt.

Die Versammlung wurde informiert:

- Über die stattgefundene Nachnomination infolge Demissionen im Gemeinderat (Liste FDP, SP, Unabhängige), welche im Anzeiger vom 8.6.2023 publiziert wurde. Infolge Nachrückens wird das bisherige Ersatzmitglied Marco Fuhrer ab 1. August und für den Rest der Amtsperiode den Sitz von Tobias Bucher übernehmen. Den Sitz von Roland Liechti wird ab 1. August neu Nina Kocher übernehmen, als neues Ersatzmitglied konnte Felix Wirth als gewählt erklärt werden.
- Dass sich die Bau- und Werkkommission infolge der Demission des Präsidenten, Tobias Bucher, sowie des Mitglieds Pascal Steiner, beide auf 31. Juli 2023, neu konstituieren muss. Davor muss die Konstituierung des Gemeinderates abgewartet werden. Für Pascal Steiner rückt das erste Ersatzmitglied nach, Andy Horisberger.
- Dass die Brücke über den Eimattbach am Araweg gestützt auf ein vorliegendes Statik-Gutachten provisorisch für den motorisierten Verkehr gesperrt wird, während das weitere Vorgehen abgeklärt wird.
- Dass die Wasserquellen diesen Monat vor allem nachts nicht mehr genügend Wasser liefern konnten und dadurch von der Gruppenwasserversorgung Grenchen Wasser bezogen werden musste. Bau- und Werkkommissionspräsident Bucher bat darum, beim Wasserverbrauch sparsam und überlegt vorzugehen.
- Dass die Arbeiten am neuen Gemeinschaftsgrab sowie am Kindergrab abgeschlossen sind und die Einweihung stattgefunden hat. Die Aufhebung der Gräber mit Erstbestattungsdatum 1997-2001 erfolgt diesen Herbst, der Abschiedsgottesdienst dazu findet am Sonntag, 29. Oktober 2023 statt.

- Dass nach den Sommerferien die 5. und 6. Klasse infolge der grossen Zahl von Schülerinnen und Schüler vorerst für ein Jahr getrennt unterrichtet werden.
- Dass zurzeit für die beiden Ladestationen, welche die Regio Energie Solothurn in der Gemeinde erstellen wird, das überarbeitete Baugesuch aufliegt und die Installationsarbeiten danach rasch erfolgen sollen.
- Der Konfiskatraum der Gemeinde Ende Jahr aufgehoben wird, weil die Liegenschaftsbesitzer den Mietvertrag für das Lokal beim Kulturhof Weyeneth Eigenbedarf geltend gemacht und den Mietvertrag gekündigt haben. Da ein Ersatzraum hohe Investitionen nötig machen würde und der regionale Konfiskatraum bei der KEBAG in Zuchwil rund um die Uhr kostenlos benützt werden kann, hat der Gemeinderat entschieden, keine eigene Konfiskat-Abgabestelle mehr anzubieten.
- Dass Mitte August mit der Elektra Nennigkofen Genossenschaft ein erstes Gespräch stattfinden wird, bei dem eine mögliche Netzübernahme durch die Gemeinde diskutiert wird.
- Dass es einen Personalwechsel beim Gemeindearbeiter gegeben hat, weil Beat Schneider per 1. Juli 2023 eine neue Tätigkeit aufnehmen wird. An seiner Stelle wurde ab 1. Juni 2023 Nico Wassermann angestellt.
Beat Schneider als Wasserwart weiterhin in einem kleinen Pensum für die Gemeinde tätig.
- Dass die Gemeindeverwaltung keinen Einblick in die Steuererklärungen ihrer Einwohnerinnen und Einwohner hat und daher über geänderte Bankverbindungen nur Kenntnis erhält, wenn ihr diese gemeldet werden. Daher bitte die Nachfrage nach der Kontoverbindung jeweils beantworten, um unnötige Geldtransferierungen zu vermeiden.
- Über die Schalterschliessungen im laufenden Jahr:
 - Sommerferien: Montag, 17. Juli bis Dienstag, 1. August 2023
(erste Schalteröffnung, Donnerstag, 3. August 2023)
 - Herbstferien: 9. Oktober bis Freitag, 13. Oktober 2023
 - Weihnachten/Neujahr: Mittwoch, 20. Dezember 2023 bis Freitag, 5. Januar 2024
- Dass die diesjährige 1. August-Feier bei der Pfarrscheune durchgeführt wird, erneut organisiert von einem Team des Turnvereins Nennigkofen-Lüsslingen.
- Dieses Jahr anstelle einer Reise die Seniorinnen und Senioren an ein Essen eingeladen werden, welches mit dem Dorffest koordiniert wird.
- Dass das Dorffest 2023 am 1.-3. September 2023 stattfinden wird, organisiert durch ein eingesetztes OK, welches von Martin Rufer geleitet wird. Alles Wissenswerte ist auf dorffest2023.ch zu finden.
- Über die Daten der Gemeindeversammlungen:

Laufendes Jahr 2023	
- a.o. Gemeindeversammlung	Donnerstag, 21. September
- Budget-Gemeindeversammlung	Donnerstag, 30. November
Im Jahr 2024	
- Rechnungs-Gemeindeversammlung	Donnerstag, 21. Juni
- Budget-Gemeindeversammlung	Donnerstag, 29. November
- Auf eine entsprechende Frage aus der Versammlung zum Stand der Dinge bei der Einführung von Tempo 30 auf der Lüterkofenstrasse erklärt, dass das Projekt nach wie vor bei den kantonalen Behörden hängig ist.

23.6.2023/SR/ms

